

Le hasard semble ne pas proposer de solutions, comme il nous plaît de les considérer, après tout et nos religions à ce propos en témoignent, par le biais notamment de ces causes premières qu'elles désirent incarner ; nous aimerions atteindre de ces parades qui expliqueraient à elles seules l'ensemble de ces particularités composant en tous sens comme à tout va, notre dimension, dit autrement, nous rêvons d'une sorte de pourquoi absolu, d'un pourquoi une bonne fois pour toute, d'une réponse à ce point globale qu'elle nous tranquilliserait, mettrait nos doutes à jamais au repos, jusqu'à devenir en nous par son entièreté cet instinct justement perdu.

D'ailleurs à ce sujet, sans que le fait soit explicitement relaté sous cette forme-là, la fonction de Dieu, ne détient pas d'autres fins que celles consistant à nous voir de nouveau occupés par un instinct, qui déciderait pour nous ; mais là aussi cette absence qui nous habite mène le bal, tout instinct par définition ne vous empêche en rien, il faudrait pour que vous vous reteniez à l'égard de ce qu'il vous sous-entend, que la question se pose ; le Lion à nouveau en lui n'entend que des réponses, en nous, notre absence de nature, ne sait faire résonner que des questions ; un instinct digne de ce nom veille à ce que les limites qu'il instaure, au sein des espèces qu'il possède à sa façon, ne soient jamais synonyme d'interdit, car tout interdit quel qu'il soit, exprime une réponse dépourvue de ces caractéristiques de base, faisant qu'on ne dispose plus à partir d'elle de quoi s'interroger.

Dieu à sa manière n'est qu'un instinct de substitution bardé d'interdits, car ne pas devoir ceci ou cela ne nous dit pas pourquoi nous devons nous abstenir de façon suffisante, si vous en doutez, remarquez que ces fameux péchés capitaux, bénéficient sous d'autres formes de passes droites, qui mettent en exergue ces finalités morales qu'ils revendiquent et qui se montrent, autrement inaboutis ; ainsi qu'une guerre se déclare, que des intérêts dits supérieurs soient par nous reconnus et le vol, le meurtre, le mensonge comme l'infidélité, empruntent en termes de finalités indépassables, les caractéristiques d'autant de passoires.

Nos réponses ignorent comment canaliser ces doutes qui nous habitent, cette réalité installée comme absolu au sein de toutes les autres espèces de ce monde est pour nous sujet à caution, comme je l'ai déjà écrit, par définition, une réalité ne se décide pas, seule une réalité décide pour vous.